

コミュニティ・スクールで地域と ともにある学校づくり

～はじめの一步は、子ども達、学校を知ること～

7月1日（月）の小学校参観日、7月11日（木）の小学6年生による中学校登校に合わせて、学校運営協議会の委員の方々が学校訪問をしました。

充実した学校の施設、設備はもちろんのこと、1時間の授業を複数の教員が連携して進めるチーム・ティーチングの授業、手厚い支援員の配置、また小学生が朝から中学校に登校し、中学校の先生から教科を学ぶ様子など、現在沼田町が推進している教育の一端を見ていただく機会となりました。

ゆめつくる

7月1日（月）
「小学校参観日」のようす



7月11日（木）
「小学6年生の中学校登校」のようす



第46回町民体育祭、盛会のうちに終了しました

7月7日（日）に開催いたしました「第46回町民体育祭」につきましては、みなさまのご協力により、300名以上が集まり、盛会のうちに終了しました。誠にありがとうございました。

今年度は開始時間を早め、競技数の見直しを行っての実施となりましたが、例年同様、白熱した戦いを繰り広げていました。

次年度に向けて今後も協議を重ねてまいりますので、よろしくお願いいたします。



優勝：緑組（386点） 準優勝：茶組（312点） 3位：橙組（310点）

お問い合わせ … 沼田町教育委員会（電話35-2132）

○教育委員会「ブログ」随時更新中○ URL: <http://blog.canpan.info/numakyoui/>

